

# • Tanto femenino como masculino **UNED ARRASÓ EN EL VOLEIBOL UNIVERSITARIO**

**RÓGER MURILLO ÁVILA**

[roger.murillo@prensalibre.co.cr](mailto:roger.murillo@prensalibre.co.cr)

*Foto: Cortesía UNED*

Los sextetos masculino y femenino de la Universidad Estatal a Distancia (UNED) se proclamaron como los mejores de la Liga Universitaria 2012.

En el caso del equipo femenino, las muchachas de la UNED se deshicieron en el encuentro final de la Universidad de Costa Rica (UCR) por 3-0, donde en cada set se disputaron los

puntos arduamente.

Prueba de ello son los parciales del choque, los cuales fueron 30-28, 28-20 y 25-23, dejando claro las grandes emociones que generó este encuentro final.

En la rama masculina la historia no fue muy diferente, pero en este choque los de la UNED superaron al sexteto del Instituto Tecnológico de Costa Rica (TEC) por 3-0, confirmando su buen nivel durante todo el torneo de la Liga Universitaria.

Los juegos se llevaron a cabo

en el Centro Universitario de San José, donde se contó con la participación del ministro del Deporte, William Corrales, quien fue el encargado de realizar la premiación a los vencedores.

Este evento sirvió como parte de la preparación y conformación de la selección que representará a Costa Rica el próximo año en los Juegos Universitarios Centroamericanos y del Caribe que se desarrollarán en Honduras durante el mes de setiembre.



**El equipo femenino de la UNED celebró la obtención del título de la Liga Universitaria.**